



#### Inauguración y bienvenida

Dña. Ana M<sup>a</sup> López (Decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, UAM) y

D. Felipe Sáez (Catedrático de Fundamentos del Análisis Económico, Universidad Autónoma de Madrid)

## IV Workshop en Economía Laboral

(nota de prensa)

El pasado 5 de Octubre se celebró el **IV Workshop en Economía Laboral** en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid. En el encuentro participaron como ponentes profesores e investigadores de primer nivel especializados en economía laboral. Entre los asistentes se encontraron alumnos de grado, doctorandos y profesores e investigadores procedentes de diversas universidades españolas. Destacó especialmente el elevado grado de participación y discusión que tuvo lugar en torno a todas las ponencias presentadas.

En esta ocasión, se han presentado los últimos resultados alcanzados en investigaciones académicas relacionadas con la Economía Laboral en torno a la penalización salarial de las personas con una incapacidad permanente, la evolución de la desigualdad salarial, los costes salariales en relación a la eficiencia, la duración y recurrencia en el sistema de prestaciones por desempleo, así como otros temas de gran actualidad, tales como la última reforma laboral, la protección al empleo y su relación con la negociación colectiva y el impacto de la ley de dependencia sobre el empleo. La difusión de las nuevas investigaciones y los fenómenos laborales más actuales abrió un intenso debate de interés. El encuentro ha permitido ampliar el conocimiento existente sobre el mercado de trabajo español.

El Workshop ha servido además como antesala a las **X Jornadas de Economía Laboral**, las cuales tendrán lugar en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid los días **11 y 12 de Julio de 2013**.

Sobre el congreso:

[IV Workshop en Economía Laboral en la UAM](#)

[IV Workshop en Economía Laboral en la AEET](#)

## En imágenes



Begoña Cueto (Universidad de Oviedo) e  
Hipólito Simón (Universidad de Alicante)



Felipe Sáez (Universidad Autónoma de Madrid)  
y Rosario Sánchez (Universidad de Valencia)



Miguel Angel Malo (Universidad de Salamanca)



Melchor Fernández (Universidad de Santiago de  
Compostela)



José M<sup>a</sup> Arranz (Universidad de Alcalá)